



BIKE-AID e.V. · Heinrich-Barth-Straße 28 · D-66115 Saarbrücken

An die Vertreter der Presse

Pressemitteilung BIKE AID e.V.

25. April 2014

Wir bitten Sie um Veröffentlichung in Ihren Medien. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bildmaterial finden Sie zum Download unter unten genanntem Link.

Vielen Dank!

BIKE AID startet bei 31. Überherrner Straßenrennen

Am kommenden Sonntag findet die 31. Austragung des Überherrner Straßenrennen statt. Für das BIKE AID Kontinental Team ist dies eine gute Möglichkeit, sich in der Region zu zeigen. Denn das Team bestreitet sonst einen sehr internationalen Rennkalender. Am Start sein werden unter anderem Dan Craven aus Namibia, der zuletzt die Tour du Cameroun gewinnen konnte und die Tour du Maroc auf dem fünften Gesamtrang abschloss. Ebenso Meron Mengstab aus Eritrea, der beim Klassiker Rund um Köln eine starke Leistung zeigte. Aber auch die saarländischen Fahrer des Teams werden am Start sein. So der amtierende Saarlandmeister Patrick Lechner (Saarbrücken) sowie Timo Schäfer (Namborn), Michael Hümbert (Werbeln) und Matthias Schnapka (Blieskastel).

Eric Haus, 1. Vorsitzender von BIKE AID e.V.: „Wir haben ein größeres UCI Rennen in Paris abgesagt, da wir als saarländisches Team die Möglichkeit nutzen wollen uns hier dem heimischen Publikum zu zeigen. Ebenso möchten wir die Vereine unterstützen, die wie der RSC Überherrn ein Rennen im Saarland ausrichten.“ Start des Rennens über 112,8km ist um 13:17 Uhr in Wallerfangen-Ittersdorf.

Anzahl Wörter: 177

Anzahl Zeichen: 1.178

Fotomaterial zum Team BIKE AID (Urhebernachweis: „BIKE AID“):
<https://www.dropbox.com/sh/vf1qr9076sbvgvi/eajFO65ZL8>

BIKE-AID e.V.
Heinrich-Barth-Straße 28
D-66115 Saarbrücken
Internet: www.bike-aid.de
E-Mail: info@bike-aid.de

Vorstand: Eric Haus, Uwe Kuntz, Steffen Gross, Ulrich Geber
Vereinsregister: 4942 · Amtsgericht Saarbrücken · Steuer-Nr. 040/140/26296
Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken BLZ 590 501 01
Vereinskonto: 735 050 · Spendenkonto: 735 035